

Schulfußballturnier

Die erste Runde des Schulfußballturniers war für uns am 16.6. in Peiting. Wir hatten die Trikots vom SV Hohenfurch ausgeliehen. 8 Mannschaften waren gemeldet. Es wurde in zwei Gruppen gespielt. Es ist gut gelaufen. Wir haben in unserer Gruppe alle Spiele gewonnen (eins im Achtmeterschießen) und wurden insgesamt zweite wegen des besseren Torverhältnisses von Burggen. Wir haben uns riesig gefreut. So kamen wir in die Endrunde um den Kreismeister.

Die Endrunde des Schulfußballturniers am 4.7. fand in Peißenberg statt. Wir sind mit dem Bus hingefahren, der ziemlich spät dran war und so haben wir uns schon im Bus umgezogen. Leider hatten wir keinen guten Tag. Manche Mannschaften waren besser als wir, und wir haben mehrere Spiele verloren: gegen Böbing 2:0 und gegen die Ammerschule Weilheim 3:1. Das Vorrundenspiel gegen die Alfons-Peter-Schule Peiting haben wir dann 4:0 gewonnen. Somit wurden wir 3. in unserer Gruppe und spielten um den 5. Platz gegen Schongau. Hier zogen wir den Kürzeren und haben 2:0 verloren, sind also 6. geworden.

Manchmal war es so heiß, dass die Zuschauer ihre Regenschirme als Sonnenschirme verwendet haben. Cool war die Musik, die immer in der letzten Spielminute gelaufen ist.

Leider hat sich Johannes am Bein verletzt, und er konnte im letzten Spiel nicht mehr dabei sein. Am Ende gab es die Siegerehrung. Gewonnen hat die Hardt-Schule aus Weilheim.

Toll war, dass wir so gekämpft haben und dass unsere Zuschauer uns so angefeuert haben. Es hat Spaß gemacht, und wir waren stolz, dass wir es so weit geschafft hatten – und das ist die Hauptsache!